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ɣịංἸեᡜỌἿቒͳἸἓὛἰἕ
【市校長会学校経営研（10/24）】
１０月最終週は研究会ラッシュでした。

「生徒が授業に向かう集中力が素晴らしい」・「生
徒同士で学びを深める話し合いができている」・
「教室の雰囲気から先生と生徒との関係のよさがうかがえる」等、
たくさんのお褒めの言葉をいただきました。

課題は「さらなる学習集団
としての高みを目指し、生徒
の発表の機会を増やし、生徒
主体の授業づくりに努めるべ
し」ということでした。○「新爆笑王」誕生！？

校内をまわっていて気付くのですが、どのクラスも課題に真剣に取り組んでいるようです。一方、「生
徒をお客さんにさせてはいないかな？」という心配もあります。生徒を授業の主役にしてこそ「学びの
深まり」が期待できるはずですので、ご指摘を真摯に受け止め授業の改善に努めていきたいと思います。

【音楽科授業研究会：１Ａ 10/26】
課題はあるものの、授業において「自然に拍手や

笑いがおきる」そんな「関係性のよさ」が自慢です。

「どんな学級で学んだか」は個々の学力を大きく左

右するのです。各学級は、今後もよさを意識しなが

ら「理想の学習集団」をめざして欲しいものです。

○嬉しいものです

自然なその拍手 ○この頃、ぐーんと集中力が増してきた１年生 成長が楽しみです。

ɣịᒢ౼Ọźź ἥ֠ՆἼ᠐ᔯἨἪ ếṛṚṙṛṣậṜṚỀ

予定していたその日がやってきました。同郷の後輩達のために時間を割いてくださった５名の方々

からは、よいお話をたくさん伺うことができたようです。心地よい疲労感で帰校した３年生の皆さん。

感謝の気持ちを「書き起こし作業」に込めて、完成めざし引きつづきがんばってください。

◆ὕἻἒ ҹۋṛṟϫ ὼᾩᾏὦὮᾮᾷᾘᾇέậὼᾧᾝᾮᾇέώᾱ̵ዡ

各都道府県代表４６名の中での１５位は立派です。さらにＨ君は、５８ｍ８
７と秋田県予選から５メートル以上記録を伸ばしたのです。まさに天晴れ
達成感いっぱいに見受けられる 神中魂 Ｈ君に大きな拍手を！！！

○やりきったぁ～ ご苦労さん！！
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